

# BROADCAST

## Reza Darmawan Resmi Daftar Bacalon Walikota Kediri Lewat PKS

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.BROADCAST.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.BROADCAST.CO.ID)

May 31, 2024 - 17:42



Kediri - Reza Darmawan bersama Laskar Samara Wijaya mendatangi kantor DPD PKS Kota Kediri resmi mendaftar sebagai bakal calon Wali Kota Kediri melalui DPD PKS Kota Kediri Jalan Corekan Raya, Kaliombo, Kec. Kota, Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (31/5/2024) pukul 14.00 WIB. Reza bersama Laskar Samara Wijaya disambut hangat oleh Ketua DPD PKS Kota Kediri Mukti Wibowo dan jajaran pengurus PKS.

Reza Darmawan mantan Anggota DPRD Kota Kediri tiga periode dan Ketua KNPI Kota Kediri usai mendaftarkan ke PKS Kota Kediri menyampaikan Alhamdulillah saya pribadi hari ini bersama tim Laskar Samara Wijaya diterima dengan baik dan hangat oleh Ketua DPD PKS Kota Kediri Mukti Wibowo.

Saya Reza Darmawan didampingi Laskar Samara Wijaya untuk menyampaikan visi misi kepada Ketua PKS dan jajarannya tentang 'Kediri Emas Pari Rante' supaya visi ini bisa menjadi visi bersama, dipelajari, dikerjakan serta bisa disepakati bersama untuk mewujudkan masyarakat Kota Kediri kedepan lebih baik.

Menurut Mas Reza bahwa komunikasi dengan partai politik ini penting sekali dan atas penerimaan dan sambutan ini saya ucapkan terima kasih kepada saudara kami Ketua DPD PKS Kota Kediri dan jajarannya.

Kami terus melakukan komunikasi politik dengan partai-partai yang lain, untuk bisa menyampaikan visi misi kami supaya menjadi kesepakatan bersama.

"Langkah-langkah politik mengikuti dari visi kalau visinya sudah sepakat Insya Allah langkah-langkah politik mengikuti. Sampai hari ini sudah ada tiga parpol yang sudah dikunjungi mendaftar. Sebelumnya Gerindra, PAN dan hari ini PKS," bebernya.

Saya hanya berusaha melakukan yang terbaik. Tentu dalam usaha ini saya meyakini bahwa kami berproses untuk kepentingan yang terbaik.

"Sehingga, kami sangat yakin akan proses komunikasi politik itu. Sampai saat ini komunikasi politik yang dilakukan berjalan dengan baik.

Ditanya terkait pemberian udeng simbol dan atribut kepada Ketua PKS. Dijelaskan Reza bahwa kami bersama Laskar Samara Wijaya memberikan beberapa atribut kepada saudara kami Ketua PKS dan jajaran pengurus sebagai bentuk bahwa kita sepakat untuk visi yang sama.

Ditanya PKS dimata Mas Reza seperti apa? Menurutnya PKS bagus dan berkembang. Saya mengenal teman-teman PKS sudah lama bukan hanya partainya.

"Saya juga dekat dengan anggota dewan PKS, sudah mengenal kritis dan cukup memberikan ide-ide kreatif untuk Kota Kediri," tutup Reza.

Sementara, Mukti Wibowo Ketua DPD PKS Kota Kediri menyampaikan bahwa kehadiran Mas Reza Darmawan merupakan bakal calon Walikota Kediri yang ketiga.

Kami masih terbuka untuk semua calon-calon yang ada dan kita juga komunikasi dengan calon-calon yang kemungkinan muncul. PKS sebagai bentuk keterbukaan membuka lebar-lebar bagi siapapun.

"Kita menginginkan yang terbaik untuk Kota Kediri. Saya mengenal Mas Reza merupakan politisi muda yang banyak pengalaman dan merupakan aset politisi muda yang dipunyai Kota Kediri," ucap Mukti.

Dikatakan Mukti bahwa untuk penjaringan bakal calon dari PKS sendiri, proses dari DPP PKS bisa dipercepat agar kita bisa bergerak bersama-sama untuk memenangkan kontestasi Pilwali Kota Kediri 2024 mendatang.

"Selama ini yang sudah daftar ke PKS ada Mas Ronny, Mbak Vinanda dan hari ini Mas Reza. Perkiraan rekom dari DPP PKS bisa turun. Dijelaskan Mukti belum bisa memastikan rekom itu turunnya kapan, akan tetapi DPP menyampaikan secepatnya. Nanti setelah nama-nama yang mendaftarkan ke PKS, akan kita laporkan untuk diproses di tingkat Wilayah dan diusulkan ke DPP," tutup Mukti.